
Liebe Familien,

wir hoffen, Sie hatten schöne Ferien.
Jetzt geht die Schule wieder los.
Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind viel
Energie für die nächsten Wochen.
In diesem Brief erzählen wir, was im Mai ander Schule passiert.
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen.
Herzliche Grüße

komm. Schulleitung

Am Freitag nach dem Feiertag ist unser Sponsoren-

Lauf. Viele Kinder haben schon ihre Sponsoren-

Zettel abgegeben. Vielen Dank dafür! Das gespend
ete

Geld ist diesmal für unsere eigenen Kinder, die

Hermannkids.
Die Kinder laufen auf dem Sportplatz vom Verein:

DJK Borussia 07 Münster e.V.
Der Lauf beginnt um 9.30 Uhr.
Eltern dürfen gerne kommen und die Kinder

anfeuern.
Bitte denken Sie an Sonnen-Schutz für Ihr Kind:

Sonnen-Creme und Kappe
Geben Sie Ihrem Kind gerne auch ein Handtuch oder

eine kleine Decke mit. Dann kann Ihr Kind sich nach

dem Lauf ausruhen.
Mehr Infos bekommen Sie von der Klassenlehrerin

oder dem Klassenlehrer Ihres Kindes.
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Wonnemonat Mai

Sponsonrenlauf

Termine im Mai
1. Mai
Tag der Arbeit
(schulfrei)

2. Mai
Sponsorenlauf

5. - 16. Mai
Elternsprechtagwochen
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13. Mai - HELM!
Jugendverkehrsschule
für Delfine, Rote Pandas

15. Mai
Stadtmeisterschaften
Mädchen 3/4

21. Mai
Stadtmeisterschaften
Jungen 1/2 & 3/4

29. Mai
Christi Himmelfahrt
(schulfrei)

30. Mai
Bew. Ferientag
(Bedarfsbetreuung)

12. Mai
Elterncafé

23. Mai
Deckenflohmarkt ab 15
Uhr

16./20. Mai
Vera Deutsch Jhrg. 3

27. Mai
Vera Mathe Jhrg. 3

14. Mai - HELM!
Jugendverkehrsschule
für Schildkröten

leichte Sprache



Wo darf man mit dem Fahrrad fahren?
Was ist ein toter Winkel?
Wie verhalte ich mich an einemZebrastreifen mit dem Fahrrad?
Diese Fragen stellen sich viele Kinder. Auchunsere Schildkröten, Roten Pandas undDelfine. Deshalb lernen sie bald in derVerkehrs-Schule, Wie man sich sicher imStraßenverkehr bewegt.
Bitte achten Sie am Tag der Aktion (sieheTermine im Mai) auf Folgendes:

Ihr Kind muss passende Kleidung für das
Wetter tragen.
Ihr Kind muss seinen eigenen Fahrrad-
Helm mitbringen.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Am 15. Mai 2025 gibt es ein Fußball-Turnier. Es heißt Sparkassen-Cup. Das
ist die Stadt-Meisterschaft für Grundschulen in Münster. Eine Mädchen-
Mannschaft aus der 3/4 macht mit. Frau Müller, Frau Goß und Johannes
Beck fahren mit den Mädchen nach Amelsbüren.
Am 21. Mai 2025 ist das Turnier für die Jungen. Auch da machen viele
Kinder mit. Deshalb gibt es zwei Jungen-Mannschaften: eine aus der 1/2
und eine aus der 3/4. Frau Schunck, Frau Wilmes und Johannes Beck
fahren mit den Jungen zur Sentruper Höhe.
Wenn Ihr Kind bei den Turnieren mitmacht, bekommen Sie genauere Infos
von der Lehrerinnen.
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Jugendverkehrsschule

Das Runde muss in das Eckige
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